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＜司会＞佐々木 彰 SAA  
＜斉唱＞ソングリーダー：親睦委員 松本 光昭 君 
•国　歌「君が代」
•ロータリーソング「奉仕の理想」

 

片山 政博 会長 挨拶

皆さん、こんにちは。はじめに本日のゲストとビジターをご紹
介いたします。
ゲストは卓話講師、地区ロータリー財団委員会補助金委員会委
員 鈴木孝二さん（新発田中央RC）と東海東京証券の加藤貢太さ
んです。そして米山奨学生 グエン ダン コア君です。
先ほど理事会がありまして、早いもので次々年度の会長が決ま
りました。次々年度の会長は野沢慎吾君、そして幹事は佐藤真
介君に決定しましたので、ご報告をいたします。
新潟市の新市長が誕生されました。中原八一氏（59歳）が当選
されました。投票率は 49.83％でした。篠田氏から中原氏へバ
トンタッチされ、今後の新潟市の市政の大変革を期待したいと
思います。NHKのニュース番組で、上越新幹線を新潟駅から新
潟空港まで延ばす話をされていました。恐らく大変活性化する
のではないかな、と期待しております。是非、実現をしていた
だきたいものです。

10月 25日、第一回新潟市内 5校インターアクトクラブ献血奉仕活動打ち合わせ会がホテルオ－クラ新潟で開催されました。佐藤真
介君と安達博君が参加しました。おつかれさまでした。
10月 26日、北ロータリークラブさんと中央ロータリークラブさんをお迎えし 3クラブ合同夜例会・懇親会をANAクラウンプラザ
ホテル新潟で開催しました。総勢 72名の参加でした。当クラブからは 33名の参加で保苅玲子理事のもと 親睦委員会の皆さんに、
大変ご活躍いただきました。ありがとうございました。当日の料理ですが、田淵展子君による献立で「美味しいものを少しだけ」と
いうコンセプトのもと、とても美味しいお料理を振る舞っていただきました。懇親会のアトラクションは、フラメンコをやっていた
だきました。私も知らなかったのですが、特別出演として野澤修君がフラメンコを踊っていました。なかなか様になっていましたね。
おかげさまで北・中央、両クラブさんそれぞれ気分良くお帰りになられました。皆様のご協力に感謝いたします。ありがとうござい
ました。
本日の私のお話は、果物の柿のお話をさせていただきます。我が家の庭に柿の木が一本あります。先日その柿を収穫しました。収穫
方法は、剪定バサミで枝を切って採ります。一枝で 2～ 3個程採れます。全部終わって数えてみたら、なんと 200個もの柿を収穫で
きました。木に生っている時はそんなふうには見えなかったのですが、驚いてしまいました。柿の木 1本からだいたい 300個くらい
はとれるのではないかと思います。採った柿は渋柿です。その後ヘタの部分にアルコール度 47度の焼酎をつけ、渋を抜きます。渋が
抜けるまでには一週間ほどかかります。渋柿の「渋」の正体は「タンニン」です。渋柿の渋を” 抜く” と言いますが、渋の原因のタン
ニンを取り除くわけではありません。渋柿がアルコールを吸うと、柿の中でアセトアルデヒドという物質ができます。そのアセトア
ルデヒドがタンニンを変化させ渋く感じさせなくするのだそうです。「柿が赤くなると医者が青くなる」ということわざがあるように、
それほど柿には優れた薬効があるのです。このタンニンにはポリフェノールと同じような成分が含まれています。ポリフェノールと
いったら赤ワインですが、赤ワインも飲むと少し渋く感じますよね。同じような成分が柿にもあるそうです。抗酸化作用があり、血
液をサラサラにしてくれるので、動脈硬化や生活習慣病の予防にもなると注目されています。今ちょうど柿がおいしい季節です。ぜ
ひ皆さん、この季節に柿を沢山いただき健康な体になっていただきたいと思います。
これで挨拶を終わらせていただきます。ありがとうございました。



【ニコニコBOX】
安達 博 君

地区R財団委員会
補助金委員会　鈴木 孝二 君
本日、財団月間で卓話におじゃましました。
よろしくお願いいたします。

井上 陽一 君
本日は地区ロータリ財団の委員会の鈴木孝
二さんに卓話をお願いしました。
どうぞよろしくお願い致します。

本間 健一郎 君
別会社（旭ポリエチレン（株）も長男に禅譲
しました。多少のさみしさはありますが、全
責任から外れる解放感は、実に快適です。

野沢 慎吾 君
今月、女房の実家（鹿児島）へ家族で行
きます。うまく会話ができるようにニコニコ
します。

●ロータリー財団
委員長　井上 陽一 君

●青少年奉仕委員会
委員長　安達 博 君
クリスマス献血キャンペーン

●社会奉仕委員会
委員長　孫 犁冰 君
わくわく市注文のお願い

●ゴルフ同好会
野澤 修 君
11/6 コンペ案内

委員会・同好会報告

●地区ロータリー財団委員会
補助金委員会委員　鈴木 孝二 君

●東海東京証券（株）新潟支店
加藤 貢太 さん

ゲスト・ビジターの紹介 近況報告

●米山奨学生
グエン ダン コア さん

●米山奨学生　グエン ダン コア さん
片山会長より奨学金贈呈

お祝い

●会員の誕生日
石川 昇 君
那須野 幸作 君
能登 剛史 君
北村 愼一 君
林 伸哉 君
後藤 みき 君

●会員の配偶者の誕生日
齋藤 誠一 君ご夫人
大宮 一真 君ご夫人
村山 六郎 君ご夫人
片山 政博 君ご夫人
有竹 浩二 君ご夫人
市川 務 君ご夫人
熊倉 敏明 君ご夫人

【紹介】親睦委員会
松本 光昭 君



次回例会　11月9日　卓話「新潟県 県民性の歴史」　新潟大学 教育・学生支援機構 特任教授　伊藤 充 先生
本日の出席率 64.91% ／ 2 週間前メークアップ後 75.44%

【ゲストスピーカー紹介】
井上 陽一 君

●地区ロータリー財団委員会
補助金委員会委員　鈴木 孝二 君

卓話「今年度の地区財団方針と財団について」

幹事報告

●村山 栄一 幹事

根岸 亨 君
親睦委員の歓迎会ありがとうございました。

保科 義則 君
本日通勤時ニッサンの車の後部マークを利
用してカニの目と手足が記されており、運転
手に興味を感じ、確認したところ老夫婦でし
た。お孫さんとの楽しみなのか、御自分の
冗談なのか、楽しいですね。


